

Regionalkommission Mitte übernimmt den Beschluss der Bundeskommission zur Tarifrunde

In ihrer Sitzung (Videokonferenz) hat die Regionalkommission Mitte am 17. März 2021 den Beschluss der Bundeskommission zur Tarifrunde 1:1 übernommen. Damit steigen die Gehälter der Beschäftigten* der Caritas in den Bistümern Fulda, Limburg, Mainz, Speyer und Trier ab dem 1. April 2021 in zwei Schritten um mindestens 3,2 Prozent.

Zulagen werden bereits zum 1. März 2021 erhöht bzw. neu eingeführt. Die Regelung zur Altersteilzeit wird bis zum 30. Juni 2023 verlängert.

Der Tarifabschluss im Überblick:

- ✓ Ab 1. April 2021 plus 1,4 Prozent, mindestens aber 50 Euro mehr,
- ✓ Ab 1. April 2022 nochmals plus 1,8 Prozent
- ✓ Auszubildende:
 - Ab 1. April 2021 25 Euro mehr
 - Ab 1. April 2022 weitere 25 Euro
- ✓ Pflegekräfte erhalten ab dem 1. März 2021 eine neue, zusätzliche Pflegezulage von 70 Euro. Diese Pflegezulage steigt ab 1. März 2022 auf 120 Euro und nimmt ab 1. Januar 2023 an prozentualen Gehaltssteigerungen teil.
- ✓ Mitarbeitende in ambulanten und stationären Pflegeeinrichtungen (nur Anlage 32) erhalten ab dem 1. März 2021 eine weitere, neue Zulage in Höhe von 25 Euro.
- ✓ Die Zulage für Pflegekräfte in der Intensivmedizin steigt ab dem 1. März 2021 von 46 Euro auf 100 Euro monatlich.
- ✓ Die Wechselschichtzulage wird zum 1. März 2021 von monatlich 105 Euro auf 155 Euro erhöht (nur Anlage 31,32, 33). Bei nicht ständiger Wechselschicht auf 0,93 Euro pro Stunde.
- ✓ Die Möglichkeit, Altersteilzeit oder flexible Altersarbeitszeit zu beanspruchen, wurde bis zum 30. Juni 2023 verlängert.

* Die Vergütungserhöhung betrifft alle Beschäftigten, außer Ärztinnen und Ärzte sowie Lehrerinnen und Lehrer.

Weitere Informationen hierzu unter: www.akmas.de/tarif2020

Antrag zur Anlage 20

Dem Antrag der Dienstgeber zur Anwendung der Regelungen der Anlage 20 für eine Einrichtung wurde zugestimmt.

Für einen Inklusionsbetrieb im Sinne der Anlage 20 fasste die RK Mitte einen Beschluss von den Vergütungen der AVR abweichen zu können, um die Beschäftigungsverhältnisse zu sichern.

Allgemeinverbindlicher Tarifvertrag Altenpflege

Die Mitarbeiterseite der RK Mitte gab eine Erklärung zum Protokoll ab. Sie äußerte ihr Unverständnis zur Ablehnung der Allgemeinverbindlicherklärung des Tarifvertrags Altenpflege durch die Dienstgeberseite anlässlich der Sitzung der Bundeskommission vom 25. Februar 2021.

Weitere Informationen hierzu unter: <https://www.akmas.de/aktuelles/keine-zustimmung-zum-allgemeinverbindlichen-tarif-altenpflege/>

Termine

- **Bundeskommission**
Die nächste Sitzung der Bundeskommission findet am 15.04.2021 statt.
- **Regionalkommission Mitte**
Die nächste Sitzung der RK Mitte findet am 29.04.2021 statt
- **Dem Antrag der Dienstgeber zur Anwendung der Regelungen der Anlage 20 für eine Einrichtung wurde zugestimmt.**

Wir wünschen unseren Kolleginnen und Kollegen ein frohes Osterfest und bleiben Sie gesund!



Quelle: Pixabay